

浜松東ロータリークラブ 68年度第2回クラブ協議会 議事録

日時 2025年1月17日(金) 13:40～14:50 場所 オークラアクトシティホテル浜松 3F メイフェア

進行 幹事 榛葉秀聡 / 書記 副幹事 清水和宏

・議案

1. 開会宣言及び出席者の確認 幹事 榛葉秀聡

	役 職 名	氏 名	出 欠
☆	会長	佐脇 仁	◎
☆	クラブ奉仕委員会 副会長	神谷 竹彦	◎
☆	クラブ管理運営委員会 委員長	北村 賢一郎	◎
◎	会場監督 委員長	加藤 千恵	◎
◎	出席委員会 委員長	名倉 雅彦	◎
◎	プログラム委員会 委員長	鈴木 利明	◎
◎	クラブ会報委員会 委員長	渡辺 交司	◎
◎	雑誌委員会 委員長	笹瀬 綾子	◎
◎	親睦活動委員会 委員長	平野 大作	◎
◎	公共イメージ委員会 委員長	戸塚 治夫	◎
☆	会員増強維持委員会 委員長	加藤 裕介	◎
◎	ロータリー情報委員会 委員長	堀部 莞爾	◎
◎	会員増強委員会 委員長	嶋 俊輔	◎
◎	職業分類委員会委員長	長野 哲久	◎
☆	奉仕プロジェクト委員会 副会長	松山 太郎	●
☆	四大奉仕委員会 委員長	清水 剛	◎
○	職業奉仕委員会 委員長	森下 元祥	◎
○	社会奉仕委員会 委員長	堀部 成治	◎
○	国際奉仕委員会 委員長	白川 亜紀子	◎
○	青少年奉仕委員会 委員長	寺田 美穂子	◎
☆	ロータリー財団・米山委員会 委員長	鈴木 宏政	●
○	ロータリー財団委員会 委員長	新村 哲也	●
○	米山委員会 委員長	谷川 正人	◎
☆	会計 兼 ラーニングファシリテーター	渡辺 一弘	◎
☆	直前会長	太田 宏	●
☆	直前幹事	藤田 明孝	◎
☆	会長エレクト	高林 裕孝	◎
☆	幹事	榛葉 秀聡	◎
☆	副幹事	清水 和宏	◎

☆理事 ○奉仕プロジェクト委員会 ◎クラブ奉仕委員会

◎ 出席 25名 欠席 4名

2. 会長挨拶 佐脇仁

後半もよろしくお願ひします。

本日は前期の報告と後期の計画について発表願ひます。

3. 事業計画報告

◎クラブ奉仕委員会 神谷竹彦 副会長

北村委員長以下の皆様が、予想以上にがんばってくれています。

皆さん前任者以上にブラッシュアップしてくれていると思います。

笹瀬委員長からロータリーの友のお話をいただいています、ここに掲載されているものが私にとっても基本となっています。皆さんにも是非熟読いただきたいと思います。

特に1月号は制作側も力が入っていますので、是非今一度読み込んでいただきたいです。

4つのテストとは何か、エンドポリオをどうPRするか、ロータリーのマジックの記事には感動させられました。

また、ロータリーの友を理解する方法として、投稿もお勧めします。

◎クラブ管理運営委員会 北村賢一郎 委員長

半年を振り返ってみると、各委員長が非常に頑張ってくれています。

クラブ運営委員会の責務として挙げた6つの項目についても、各委員長の皆さんのお陰で、それぞれに積極的に取り組んでいただき、ここまでのいい状況で来ていると思います。

下期も頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

◎会場監督 加藤千恵 委員長

皆様のご協力のおかげで、滞りなく進めることができています。

これからも開始5分前、2分前のアナウンスから、速やかな開会、委員会報告に努めてまいります。

幹事と相談して、プログラムの開始時間を毎回調整しているので、卓話の時間30分確保ができています。

引き続きご協力をよろしくお願ひします。

◎出席委員会 名倉雅彦 委員長

更生出席率100%を目指してきましたが、前年度4回に対して1回しか達成できていません。

メンバーの方にはしつこい位にメーキャップの声掛けをしていきます。

◎プログラム委員会 鈴木利明 委員長

新入会員卓話を多く行おうと思いましたが、実際には今後も含めて3名に留まっています。

4/18,5/16のプログラムが未定です。卓話の紹介がありましたら願ひします。

◎クラブ会報委員会 渡辺交司 委員長

前期は週報の締め切りを遅らせることなく進めることができました。

ChatGPTの活用などによって効率よく進めることができ、週報の平準化にも努めることができました。

ChatGPTの使い方に慣れていない方へのサポートもしていきます。

週報の閲覧率の向上も重要です。発信方法も再検討し、閲覧率を上げたいと思います。

◎雑誌委員会 笹瀬綾子 委員長

毎月例会内でロータリーの友の記事紹介をしてきました。

クイズで学ぶロータリーの友も行い、概ね皆さんからもご好評いただきました。

後半も引き続きロータリーの友を紹介して、購読機会を増やしてもらえようようにしたいと思います。

◎親睦活動委員会 平野大作 委員長

親睦行事としては9月の観月会、10月の親睦旅行、12月の忘年家族会と滞りなく行うことができました。

皆さんご協力ありがとうございました。

後半は、2月の東遊会、5月の創立記念家族会がありますが、引き続き皆さんにご協力いただけますよう、お願いいたします。

☆公共イメージ委員会 戸塚治夫 委員長

各種イベント等で、取材依頼を行い、すべてではありませんが、多くが新聞記事になりました。

Facebook の活用についてはもう少し有効活用できるようにしたいと思います。

☆会員増強維持委員会 加藤裕介 委員長

会員数純増5名を目標にしていますが、現時点では新入会員3名、退会者2名となっています。

前年度から引き継いでいる新会員候補者リストも活用していきます。

家庭集会では東クラブの楽しみ方や伝統、奉仕活動などについて活発な意見をいただきました。

次の家庭集会では、東クラブの魅力やこれからの継続的な取り組みについて意見を出していただこうと思っています。

今後も目標達成に向けてがんばります。

◎ロータリー情報委員会 堀部莞爾 委員長

前期は家庭集会において3つのテーマについて、各グループとも積極的な話し合いを行っていただきました。

10月18日のバズセッションにおいては、70周年でどのような記念事業を行うかについて意見を出していただきました。詳しくは週報をご参照ください。

後期は私自身が今までに学んできたものを、一度スピーチさせていただくことになっています。

第2回の家庭集会も2月から3月にかけて開催し、3月14日に発表を予定しています。

◎会員増強委員会 嶋俊輔 委員長

新入会員10名を目標にしていますが、今のところ2名です。

後半で盛り返したいと思いますので、皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。

◎職業分類委員会 長野哲久 委員長

新入会員3名の職業分類を行ないました。

職業分類表の最後のページの氏名欄が空白となっているので新会員を募って充填できたらと思います。

◎奉仕プロジェクト委員会 松山太郎 副会長(幹事代読)

後半も奉仕活動が目白押しです。清水剛 4 大奉仕委員長を中心に計画、実行をしていきます。

◎四大奉仕委員会 清水剛 委員長

後半も多くの奉仕活動がありますので、各委員会のフォローをしていきたいと思ひます。

◎職業奉仕委員会 森下元祥 委員長

後半はムンド校の職場体験と職場訪問があります。

受け入れ可能な業者さんを探し、来月は個別にお願いしたいと思ひます。

古着 de ワクチンは袋を追加するほど多く集まり、530運動は金のピアノと合わせて行いました。

4つのテストについて、なお一層理解に努めるようにいたします。

◎国際奉仕委員会 白川亜紀子 委員長

前半はムンド校への寄付金の贈呈を行い、先日学校より連絡があり、和太鼓を購入したそうです。

また、20名ほどが参加してムンド校への学校訪問と授業参観ができました。

職業体験については、校長からの要望があり、就職支援に繋がるようなことを検討してもらえたらということでしたので、検討していきたいと思ひます。

◎青少年奉仕委員会 寺田美穂子 委員長

前期は清明寮への寄付と卓話を行い、リッターズへの寄付金贈呈、金のピアノフェスティバルを行いました。一通り計画していた事業が完了しましたが、引き続き青少年奉仕に関してアンテナをたてて、また次年度に活かしていただけるようにしたいと思ひています。

◎ロータリー財団・米山委員会 鈴木宏政 委員長 (谷川委員長 代読)

ロータリー財団に関して、クラブ内への周知、寄付依頼などを行っています。

◎ロータリー財団委員会 新村哲也 委員長(谷川委員長代読)

金のピアノでは、地区補助金が27万円でした。

◎米山委員会 谷川正人 委員長

米山記念奨学事業に関して、皆さんに理解を深めてもらうことができたと思ひます。

米山記念館訪問には、多くの皆さんが参加されるので、宏政委員長と相談してバスの中で米山事業について説明するようにします。

◎会計・ラーニングファシリテーター 渡辺一弘 理事

会計に関して、前半は大きな行事もありましたが、予定通り進んでいます。

ラーニングファシリテーターの役割を簡単に言えば、皆さんにロータリーについて知ってもらうことです。今期はRLIに2名参加してもらっています。

◎直前幹事 藤田明孝 理事

前半は佐協会長と榛葉幹事が滞りなく進めていただけたと思ひます。

後半は奉仕活動が増えると思ひますが、フォローできることはしていきたいと思ひます。

◎会長エレクト 高林裕孝

皆さんからも次年度こうしたらいいという意見がございましたら、是非申し出ただけたらと思ひています。

◎副幹事 清水和宏 理事

皆さんの意見を参考にしながら、次年度に活かしていけたらと思っています。

☆榛葉幹事

後半は合同例会,IM などがありますので、皆さんに早めの案内をして多くの皆さんが参加できるように働きかけていきたいと思います。

ムンド校の職場体験が大変気になっています。恒例となっている事業ですが、企業を募り生徒とマッチングさせる仕事は、過去の書式はありますが1からの造りこみです。代表者である会員が受け入れを承諾してくれていても、企業の担当者が理解してくれていない事があり、過去にはトラブルがありました。

受入れ企業の担当者レベルまで、この事業を理解して受入れてくれるように働きかけをお願いします。

☆佐脇仁 会長

皆さん発表ありがとうございました。

次週例会での発表は、お一人1～2分程度となりますが、よろしくをお願いします。

以 上